
 

 

 

平成２４年 

１月 冬の外出 

２月 節分 

３月 ひなまつり 

                       

 

「スズメ」朝は 早く 「チュン チュン」と 

スズメの鳴き声が 聞こえてくる 

お母さんが ご飯を 用意すると 

一匹のスズメが ご飯を 見つけて 仲間が 飛んでくる 

みんなで ご飯を 食べているよ 

私が おやつを食べているよ 

これを 見て 

「チュン 僕も 何か 食べたい! チュン」と 言っているよ 

すずめが 集まって 

背中の上に 私を 乗せてどこかに 飛んで欲しい 

                                  （ウサギ） 

                             

 

伏見デイからお一人、成人をお迎えになられました。 

 

   学校を卒業したと思ったらもう２０才だね。 

卒業後半年で呼吸困難になり救急搬送され ICU に入って 

家族みんなとっても心配したよ。 

今でも大好きなテレビや DVD を見て、ゲラゲラ笑いすぎて 

過呼吸になったりしてるけど、自分で頑張ってコントロールしながら 

毎日過ごしているね。 

おうちではベッドの上から手を伸ばしてお父さんの髪の毛を触ったり、         林下 一範 様 

服を引っ張ったり、まだまだかまってほしいアピールたっぷり！             ～木琴演奏中～ 

デイでもスタッフのみなさんに声をかけてもらってとっても嬉しそうに笑顔いっぱいやね。                      

甘えん坊でわがままは相変わらずだけど、これからももっといろんな人と出会いを大切にしていけたらいいね。 

                                   兄より  

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

                                      

         

 

 

 

 

 
 

 

「明石海峡大橋を渡り、淡路島へ！！」 
去年の９月３０日に淡路ワールドパーク ONOKOROへ行きました。 

行く途中で雨が降ってきて、明石海峡大橋を渡る時も雨で景色が見れなくてちょっと残念でした。 

昼ちょっと前に ONOKOROに着きました。その頃には雨も小雨になってきたので雨合羽を着て先にミニ

チュアワールドへ散策しました。 

世界の有名な建物があってノートルダム寺院、エトワール凱旋門、ピサの斜塔などを見て本物を見に

行きたいと思いました。 

遺跡の世界も見てまわり、大きな顔の石像とか王子様みたいな石像とかも展示してありました。 

遅い昼食を摂ってお土産を買いに行き、バックに付けるネーム入りのキーホルダーを２つ買いました。 

そして ONOKOROを出発しました。帰って来る途中で淡路島の道に馬が歩いているのを見てびっくりし

て驚きました。 

馬が道を歩いてるのを生で見たのは初めてです。 

雨が降っていましたが、行きたい所（ミニチュアワールド）に行けたのでよかったです。 

（プーさん） 

         

 

 

    

  

                   

 

     

           ミニチュアワールドより 

           ロシアの建物『ピョートル噴水宮殿』 

 

 

 第３１号 

   

♪昼食で食べたパスタおいしかったで 

 す。          （プーさん） 

♪雪景色を見に行きたいです。（犬） 

♪楽しい記事を書きたい。  （ウサギ） 

♪今年度も行事が盛りだくさんの１年で

した。来年度も、さらに明るい機関紙

をお届けできますように。  （大谷） 
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まずはじめに生クリームを作っていた。 

冷水につかってた。その冷水を俺に触れさせた。 

その後、バナナをつぶして砂糖とゼラチンを 

 混ぜていた。そのにおいをかいだ。 

                                 最後にヨーグルトも入れ、 

生クリームも入れていた。 

 

  普通の味やった。 

けど、おいしかった。 

 

  （小谷 達矢） 

 

                    ＊～月に１度のお菓子作りでの様子を 

                     記事にしてくださいました♪ 

                     簡単でおいしくみなさんにも好評でした。 

                    クリスマスの時期には、 

クリスマスカラーのケーキ作りもしました～＊（大谷） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

私には２人の甥がいます。 

兄は、私の口であるチャットを使って完璧に１から９まで並べていました。 

誰も教えてへんのにびっくりです。他にはおとんのパソコンを使い、 

車ゲームをしているようです。 

私は見ていませんが・・・ 

弟はわんぱくで、力持ちでひょうきんです。保育園では人の世話ばかりやいていて、 

いざ自分の事となると疲れているようで、動作がにぶくなっているようです。 

そんな２人にいとこを作ってあげられず申し訳ない気持ちです。 

                               （まどちゃん） 

 

 

 

 

 

  

 皆様、お元気ですか？まだまだ寒いですね～。昨年１２月２４日に友人３人と、 

  醍醐のＭＯＭＯへ食事会に行ってきました。現地に到着すると、色んな店があり 

  お腹も減っていたんですが、ちょっと寄り道をしてユニクロに入りました。 

  「暖かくてかっこのいい洋服がないかなぁ～」とチェックをしたり、店内をブラブラと 

  し、ショッピングならぬウォッチングをしてしまいました。その後、お腹もすいたとこ 

  ろで、お待ちかねの、いざ、がんこ居酒屋へ。忘年会のような気分で非常にテンション 

  が上がりました。カニや、野菜のかき揚げを食べたり、湯豆腐などをおいしくいただき 

  ました。その中でもカニは私の大好物なのです。また、そのカニの頭に熱燗を入れて飲 

  む甲羅酒は最高でした。カニ味噌の味も残っており美味ですよ。 

  あまりにもテンションが上がってしまい、カニの甲羅を噛んでしまうアクシデントも 

  ありましたが・・・また、その他にも皆で来年の阪神タイガースの順位を予想したり、 

  2011 年もあっという間だったな～と話しながら楽しい時間は過ぎてしまいました。 

  たくさん喋って、少し疲れましたが、すごく楽しい時間でした。 

  また皆で、食事に行きたいなぁ～。次はしゃぶしゃぶでも食べに行きたいな～。 

  いや、カラオケもいいなぁ～などと思いながら家路に着きました。 

 

（ 犬 ） 
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ふれあいまつりがありましたよ。 

うたもうたっていました。たのしかったよ。 

みんなで楽器をならしてましたよ。 

職員もならしてましたよ。 

ギターもしてましたよ。 

 大谷さんはピアノを鳴らしてましたよ。 

しかいもしてましたよ。 

さいごはわたしがいいましたよ。 

   

ヘルパーさんも来てましたよ。 

そのあとはさんぽにいきましたよ。たべたりしましたよ。 

おはなししましたよ。たのしかったよ。職員も忙しそうでしたよ。 

                                       （今西 奈津子） 


